

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

Schlußwort

[urn:nbn:de:bsz:31-345123](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-345123)

## Schlußwort.

Das Gesamtergebnis dessen, was im Hauptverein und in der großen Zahl der Zweigvereine im Berichtsjahre geleistet worden ist, rechtfertigt es gewiß, den Badischen Frauenverein als einen bedeutsamen Faktor der öffentlichen Wohlfahrtspflege unseres badischen Landes zu bezeichnen. Daß der Verein dieses in den 55 Jahren seines Bestehens mehr und mehr geworden ist, dankt er in erster Linie den unvergänglichen Verdiensten seiner hohen Protektorin, nebstdem aber auch der unermüdlchen treuen Mitarbeit der vielen Frauen und Männer der verschiedensten Stände der Bevölkerung, die in uneigennützigster Weise große Opfer an Zeit und Mühen gebracht und dadurch zu den jeweiligen Fortschritten auf den verschiedensten Tätigkeitsgebieten mitgewirkt haben. Wir freuen uns, daß es uns auch im vergangenen Jahre nicht an solchen treuen Mitarbeitern gefehlt hat und ihnen sei am Schluß des Berichtes der herzlichste Dank für alle Sorge und Arbeit ausgesprochen, nicht minder aber auch allen denen, die in mannigfachster sonstiger Weise durch ihre Hilfe und ihr Entgegenkommen unseren Verein in seinen Bestrebungen gefördert haben. Je mannigfacher und vielseitiger, darum aber auch je schwieriger sich die Lebensverhältnisse allenthalben im Volk gestalten, desto wichtiger und notwendiger ist auch eine geordnete und umfassende Wohlfahrtspflege, wie sie unser Verein sich zur Aufgabe gemacht hat. Jede Mitwirkung hierbei, jede Art der Förderung erscheint deshalb als Arbeit für das Vaterland, dessen Wohl allen Guten am Herzen liegt, und die ihren Lohn in sich selbst findet. Möge solche Arbeit unserem Land und Volk immer reichen Segen bringen!

Karlsruhe, im Juli 1914.

Der Vorstand des Badischen Frauenvereins.